
 

 

  

 

A SUA EXCELÊNCIA  

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA  

DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES  

  

S/146/2023/XII  

 
 

 

 

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa da Região 

Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à Mesa da Assembleia 

Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., para efeitos de admissão, perguntas 

com pedido de resposta escrita dirigidas ao Governo Regional dos Açores.  

 

 

Horta, 9 de outubro de 2023  

 

Com os melhores cumprimentos  
 
 
 
 

O Presidente do Grupo Parlamentar 
 

 
 

Vasco Ilídio Alves Cordeiro 

E/2634/2023 Proc.º 054.02.08/11/XII 09/10/2023  
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REQUERIMENTO 

FLORENTINOS AGUARDAM AS OBRAS DE REMODELAÇÃO DO EDIFÍCIO 

DA FISIOTERAPIA NO CENTRO DE SAÚDE DAS FLORES 

 

A boa operacionalidade das infraestruturas do Serviço Regional de Saúde 

assume um carácter decisivo na prestação de cuidados de saúde aos açorianos, 

em particular nas ilhas sem hospital, como é o caso da Ilha das Flores.  

Considerando que o Presidente do Governo Regional anunciou no ano passado, 

no âmbito da visita estatutária à ilha das Flores, que a Unidade de Saúde da Ilha 

das Flores ia ser ampliada e reforçada com recursos humanos, destacando que 

estas obras serviriam para acomodar o Serviço de Fisioterapia; 

Considerando que, como é do conhecimento de todos, a Unidade de Fisioterapia 

se encontra deslocalizada com custos inerentes para a Região e para a 

articulação entre os diversos serviços da USI das Flores; 

Considerando que, como é público, a obra da reabilitação da piscina de 

hidroterapia se encontra concluída e que o projeto para ampliação da USI já se 

encontra concluído, pelo que os Florentinos não compreendem o atraso no 

compromisso assumido pelo Governo Regional; 

Considerando que o Presidente do Governo garantiu que o executivo estava a 

trabalhar nos concursos públicos para contratar médicos de medicina geral e 

familiar e enfermeiros para a USI das Flores, mas, a verdade é que a USI das 

Flores perdeu um dos seus médicos que prestava cuidados, como médico de 

família, e que, por isso, de momento, cerca de 900 Florentinos, se encontram 

sem médico de família; 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, o Grupo Parlamentar 

do Partido Socialista dos Açores, através dos deputados signatários, solicita ao 

Governo Regional as seguintes informações:  
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1 - Porque é que o Governo Regional ainda não lançou o concurso para a 

empreitada de ampliação do edifício da USI das Flores de modo a acomodar o 

respetivo serviço de fisioterapia? 

2 - Quando vai ser feito o lançamento desta empreitada? Qual o valor dessa 

empreitada? Solicita-se o envio do Projeto de execução da empreitada. 

3 - Qual o valor do aluguer das instalações onde funciona atualmente o serviço 

de fisioterapia? 

4- Porque é que o Governo Regional ainda não iniciou o concurso para a 

contratação de mais um médico de medicina geral e familiar para colmatar a 

necessidade existente na USI das Flores? Para quando está prevista a abertura 

do concurso? 

 

Horta, 09 de outubro de 2023 

Os Deputados 

 

José Gabriel Eduardo 

 

Tiago Lopes 

 


